

A low-angle, upward-looking photograph of a modern glass skyscraper. The building's facade is composed of a grid of dark metal frames and large, reflective glass panels. The sky is a pale, clear blue. Two vertical red bars are positioned on the left side of the image: one at the top left and one further down, both extending downwards.

# **SE MODIFICA LA LEY GENERAL DE SOCIEDADES A FIN DE CELEBRAR SESIONES NO PRESENCIALES**

**IBDO**

El 14 de mayo de 2021, se publicó la Ley N° 31194, Ley que modifica el artículo 21-A de la Ley General de Sociedades (LGS), por la cual se regulan las sesiones no presenciales y el ejercicio de los derechos de voz y voto no presenciales en las sociedades; siendo que dicha norma entró en vigencia el 15 de mayo de 2021.

Al respecto, el nuevo tenor del referido artículo contiene lo siguiente:

### ► **Sesiones no presenciales**

Los órganos de las sociedades podrán realizar sesiones no presenciales, con la misma validez que las sesiones presenciales, a través de medios electrónicos u otros de naturaleza similar; por lo que se deberá garantizar la identificación, comunicación, participación, el ejercicio de los derechos de voz y voto de sus miembros y el correcto desarrollo de la sesión.

### ► **Constancia de recepción**

Las sesiones no presenciales podrán ser convocadas por medios electrónicos u otros de naturaleza similar, que permitan la obtención de la constancia de recepción, o a través de los demás mecanismos previstos en la LGS.

### ► **Actas**

Las actas de las sesiones no presenciales deberán estar firmadas por escrito o digitalmente por quienes están obligados, conforme a ley o su estatuto, e insertadas en el libro de actas; teniendo la opción de ser almacenadas, adicionalmente, en medios electrónicos u otros de naturaleza similar que garanticen la conservación del soporte, así como la autenticidad y legitimidad de los acuerdos adoptados.

### ► **Derecho de voto**

El ejercicio del derecho de voto no presencial, en sesiones presenciales o no presenciales, se podrá realizar a través de firma digital, medios electrónicos u otros de naturaleza similar, o por medio escrito con firma legalizada.



Sobre lo antes mencionado, es importante precisar que, según lo dispuesto por la LGS, los acuerdos adoptados en la Junta General deben constar en un acta, la cual puede ser asentada en hojas sueltas legalizadas o en un libro legalizado. Para tal efecto, el contenido y validez del acta se encuentra regulado de igual forma en la referida ley. Ahora bien, de manera excepcional, se puede suscribir el acta de forma especial, siempre que posteriormente se adhiera o se transcriba la misma al libro o las hojas sueltas, lo cual será de responsabilidad del gerente general.

En ese sentido, resulta evidente que sin perjuicio de que las sesiones sean no presenciales o virtuales, los acuerdos de la Junta siempre deben constar por escrito y que el soporte que contiene los mismos debe ser siempre físico, a fin de que quede constancia de dichos acuerdos. Por ello, es que con la modificación del artículo 21-A se brinda la opción que estos, de forma adicional, puedan ser almacenados en medios electrónicos, lo cual no eliminaría la obligación de que las actas deban transcribirse y constar siempre en forma física.

De otro lado, entre otros, se ha dispuesto:

## **ADECUAR ESTATUTOS**

Las sociedades que opten por realizar sesiones no presenciales podrán adecuar sus estatutos. Para tal efecto, la sesión destinada a adecuarlos podrá realizarse de manera no presencial.

## **SESIONAR NO PRESENCIALMENTE DURANTE LA VIGENCIA DE UN RÉGIMEN DE EXCEPCIÓN**

Durante la vigencia de un régimen de excepción en el que se suspenda el ejercicio de derechos constitucionales que impida la realización de sesiones presenciales, los órganos de las sociedades podrán realizar sesiones no presenciales, incluso cuando su estatuto no establezca la posibilidad de realizar sesiones no presenciales.



## NUESTROS SERVICIOS

En BDO OUTSOURCING contamos con el equipo idóneo para asistir a nuestros clientes a adecuarse a las nuevas exigencias reguladas por la normativa vigente, asesorándolos y acompañándolos en la implementación de las medidas necesarias para el correcto funcionamiento de su organización.

De este modo, brindamos asistencia para asegurar el cumplimiento y/o adecuación de la normativa vigente societaria, respecto de los procedimientos internos y externos que pudiesen ser requeridos, en función a las disposiciones legales que se encontrasen vigentes, a fin de adecuar sus estatutos.

**CONOCE LOS SERVICIOS**

## PARA MAYOR INFORMACIÓN:



**CARINA DÁVILA**  
Gerente Legal  
cdavila@bdo.com.pe



**MILUSKA ROSALES ESCRIBA**  
Supervisor Legal Corporativo  
mrosales@bdo.com.pe

Esta publicación ha sido elaborada detenidamente; sin embargo, ha sido redactada en términos generales y debe ser considerada, interpretada y asumida únicamente como una referencia general. Esta publicación no puede utilizarse como base para amparar situaciones específicas y usted no debe actuar o abstenerse de actuar de conformidad con la información contenida en este documento sin obtener asesoramiento profesional específico. Póngase en contacto con BDO Outsourcing S.A.C. para tratar estos asuntos en el marco de sus circunstancias particulares. BDO Outsourcing S.A.C., sus socios, empleados y agentes no aceptan ni asumen ninguna responsabilidad o deber de cuidado ante cualquier pérdida derivada de cualquier acción realizada o no por cualquier individuo al amparo de la información contenida en esta publicación o ante cualquier decisión basada en ella. Cualquier uso de esta publicación o dependencia de ella para cualquier propósito o en cualquier contexto es bajo su propio riesgo, sin ningún derecho de recurso contra BDO Outsourcing S.A.C. o cualquiera de sus socios, empleados o agentes.

BDO Outsourcing S.A.C., una sociedad anónima cerrada peruana, es miembro de BDO International Limited, una compañía limitada por garantía del Reino Unido, y forma parte de la red internacional BDO de empresas independientes asociadas.

BDO es el nombre comercial de la red BDO y de cada una de las empresas asociadas de BDO.

Copyright © Julio 2021, BDO Outsourcing S.A.C. Todos los derechos reservados. Publicado en Perú.

[www.bdo.com.pe](http://www.bdo.com.pe)



AUDITORÍA | TAX & LEGAL | CONSULTORÍA DE NEGOCIOS | OUTSOURCING